

Randonnée du Saumont

Lundi 12 octobre 2015

Il y a les randonnées de Printemps, avec les fleurs à profusion, le chant des oiseaux, les tons de vert qui se superposent ; il y a les randonnées d'hiver, sur les sentiers enneigés, à l'occasion ; il y a les randonnées d'automne avec le changement de couleur des feuilles, magnifique, les champs labourés à perte de vue dans notre région.

Ce lundi 12 octobre, le circuit était programmé au Saumont. C'est Raymond Routier qui encadrerait, pas de problème. Sauf que Mario était absent et que j'ai dû le remplacer au pied levé. Ah rien à dire, Raymond m'avait préparé une superbe fiche, le sentier tracé aux couleurs fluo, le circuit (sur papier) était évident !!! Le groupe s'est séparé, moitié-moitié, à la chapelle de Fontarède. Nous sommes partis d'un bon pas, Jeannette, Jeannot et Mimi y compris, et pour changer un peu nos habitudes et abandonner les sentiers battus, nous avons improvisé une randonnée **plein champs**. Toutes les conditions étaient réunies : grande visibilité sur les paysages et villages alentours, les haies en bordure de champs, la route de Nérac que nous devons absolument retraverser.

Après avoir marché bien 2 ou 3 kms dans les labourés, je pense que Jeannette vous en parlera (?), nous avons récupéré le sentier et nous sommes rentrés après l'autre groupe plus rapide, avec de très bons souvenirs chargés d'adrénaline, certes, mais dans la bonne humeur et la convivialité.

J'espère que les deux personnes ayant intégré notre groupe ce jour-là ne m'en voudront pas. L'essentiel est de marcher...

Jackie Couderc